



## Advierten nuevo episodio de calor extremo en centro y sur del país

### Description

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró alerta amarilla por un evento de elevadas temperaturas entre hoy y el domingo sobre todo en el centro y el sur del país.

Desde este viernes una “burbuja cálida” comenzará a moverse de la región de Coquimbo, en el llamado norte chico, en dirección al centro, en particular hacia Valparaíso, la Metropolitana de Santiago y O’Higgins.

En la misma línea, la Dirección Meteorológica de Chile advirtió que para la capital del país el día de mayor riesgo será el sábado, cuando los termómetros marcarán hasta 36 grados en las primeras horas de la tarde.

Las autoridades regionales de Santiago abrieron el proyecto Oasis para ofrecer puntos de hidratación y descanso a la sombra y evitar el denominado golpe de calor, que podría tener severas consecuencias en niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas.

La elevada temperatura se percibe de diversa manera en distintos puntos de la urbe, en dependencia de las áreas verdes disponibles.

El Senapred precisó que el punto máximo de calor ocurrirá el domingo entre las regiones del Maule y Biobío, donde se registrarán hasta 37 y 39 grados Celsius.

La directora nacional de ese organismo, Alicia Cebrián, dijo que esta situación puede afectar la salud de la población y favorecer la propagación de incendios forestales, por lo cual llamó a tomar medidas preventivas y no ignorar los avisos de las autoridades.

Junto con el calor, el verano en Chile se caracteriza también por un aumento de la radiación solar, que puede causar quemaduras de primer y segundo grado, insolación, reacciones inmunológicas y cáncer de piel.

Para prevenir estos riesgos se recomienda cubrirse con ropa de colores claros y manga larga, usar lentes adecuados y sombrero de ala ancha, aplicar bloqueador con frecuencia y evitar largas exposiciones al sol.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2025